

TELECOMUNICACIONES

La Canieti revela la llegada de operador europeo de telefonía

ANA MARTÍNEZ

amartinez@elfinanciero.com.mx

La **Cámara Nacional** de la Industria Electrónica, Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones (Canieti) reveló que llegará a México un nuevo operador europeo de telefonía móvil, en alianza con una empresa ya establecida.

“Esta empresa resolvió hacer una alianza con otra ya instalada en México, ambos son europeos y van a ofrecer telefonía móvil”, reveló tras la presentación de la política pública de TI, Prosoft 3.0.

El líder gremial aclaró que la entrada de este operador es independiente a la desincorporación de activos de América Móvil, firma que negocia una venta con AT&T, de acuerdo con fuentes de la firma.

Telefónica, con la marca Movistar, es el único operador europeo de telefonía móvil con infraestructura propia que ofrece este tipo de servicios en el país. El otro jugador europeo en este mercado es la británica Virgin Mobile, que utiliza la red de Telefónica bajo la figura de Operador Móvil Virtual. Hasta el cierre de esta edición, Telefónica no respondió a una solicitud de información de **EL FINANCIERO**.

428 mil mdp

vale el sector de telecomunicaciones en México, de los cuales, 129 mil mdp corresponden a telefonía.

